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花巻市東和地域協議会 

平成２７年度第２回会議記録 

 

日  時 平成２７年１０月１５日（木） １０：００～１１：４９ 

場  所 東和総合支所 第１会議室 

委  員 役 職 氏 名 出席 欠席 役 職 氏 名 出席 欠席 

委 員 下林 育男 ○  委 員 熊谷 惠 ○  

委 員 鎌田 榮一  ○ 委 員 多田 保子  ○ 

会 長 小原 宏 ○  委 員 大久保 浩二 ○  

委 員 伊藤 功  ○ 副会長 松葉 孝博 ○  

委 員 吉田 英雄  ○ 委 員 渡部 久美子 ○  

委 員 小原 順 ○  委 員 柳谷 励子  ○ 

委 員 小川 洋征 ○  委 員 平野 悠広 ○  

委 員 下坂 淳代  ○     

出席職員 総合政策部 部長 八重樫和彦 

秘書政策課 課長 伊藤昌俊、企画調整係長 寺林和弘 

建設部 部長 藤原忠雅 

 都市政策課 課長 中村健司、主幹兼次長 井元尚充、主査 小松博幸 

東和総合支所 支所長 佐々木力弥 

地域振興課 課長 菅谷一雄 

      課長補佐 小原一美、上席主任 新田正幸 

市民サービス課 課長 川村勝夫 

 

傍 聴 者 ０名 

 

司会：地域振興課 課長 菅谷一雄 

 

 

１ 開会（司会） 

 

２ あいさつ（小原宏会長） 

 

３．諮問事項 
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 (1)立地適正化計画を活用した今後の「まちづくり」に関する意見交換について 

 

●(議長)小原宏会長 

 それでは、さっそく（１）について、ご説明願います。 

 

（建設部長、都市政策課長から、資料にそって説明） 

 

●(議長)小原宏会長 

 説明が終わりましたが、この計画を初めて見た方は大変であろうと思いますが、ご意見等ある方は 

ご発言お願いいたします。 

 

●松葉孝博副会長 

 P9では総合花巻病院移転は民間事業、P12では公益公共施設となっているがどちらなのか。 

 

●中村都市政策課長 

 民間の花巻病院が、公益公共施設である病院移転事業を、国等の補助を受けて行うということ。 

 

●小原順委員 

 当市の「立地適正化計画」はいつ策定予定か。また計画期間は何年間か。 

 

●中村都市政策課長 

 今年度中に策定予定であるが、検討する意見がいろいろ出てくるのであればずれてくると思う。 

また、おおむね５年間おきに見直しの予定です。 

 

●小川洋征委員 

 点在している住宅を、非常に難しいと思うが地域内で意見交換を重ねながら、地域内で集約して 

コンパクトシティを考えても良いと私はつくづく思っている。 

 

●中村都市政策課長 

 この計画は、郊外でお住まいの方でも現在の場所のまま、きっちり生活ができるようにとの計画で 

あるので、ご意見はまた別の取り組みになるかなと思います。 

 

●(議長)小原宏会長 

 文教のサービス維持について、たとえば東和の保育園の事はこれからおりこむことになりますか。 
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●中村都市政策課長 

 保育園の今後のあり方は、担当課で現在検討中と聞いている。この計画に盛りこむ事は今のところ 

考えていません。 

 

●(議長)小原宏会長 

 説明していただき、ひととおり質疑をしたが、新たな意見等あればまた受付けることでよろしいで 

しょうか。 

 

●藤原建設部長 

 もっと詳しく話をしてくれという事であれば、こちらから伺いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

(２)（仮称）花巻市人口ビジョン（案）について 

(３)（仮称）花巻市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について 

 

●(議長)小原宏会長 

 次に、関連がありますので（２）(３)について併せてご説明願います。 

 

（総合政策部長、秘書政策課長から、資料にそって説明） 

 

●(議長)小原宏会長 

 (２)と(３)の説明が終わりました。ご発言お願いします。 

 

●下林育男委員 

 一番大切なのは、地域・企業・行政が一体となって、結婚・少子化対策に取り組む事と思う。 

 

●八重樫総合政策部長 

 私達の考えたものが総合戦略（案）P44～P46はなまき婚シェルジュである。他にも良い案が 

あればお聞きしたいと思っている。 

 

●松葉孝博副会長 

 既婚者に特定した子供数のデータはあるのか。結婚しているのに希望の子供数を持てない理由を 

調べた方が良い。 
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●寺林企画調整係長 

 既婚の方のアンケート回答は、理想の子供数は３人が一番多かった。現実は２人が多い。なぜ 

子供を持てないかの回答は、子育てにお金がかかるからが多かった。次に晩婚化のため。 

 

●渡部久美子委員 

 いい相手にめぐり会えないっていうのは、未婚の方が相手に何を求めているのかが気になった。 

結婚後の仕事や子育ての不安を、いい相手にめぐり会えないとまとめてしまっているのかなと思った。 

 

●平野悠広委員 

 農業をやっている友人で、子供が生まれたが、預ける場所が無く農作業の人手が足りなくなって 

いる。待機児童対策も進めてほしい。また、土沢駅近くの JR踏切の歩道拡幅も盛り込んで欲しい。 

 

●八重樫総合政策部長 

 待機児童については、重点的な事業としては取り上げていなかったので、ご意見として検討させて 

いただきます。 

 

●佐々木東和総合支所長 

 JR踏切の歩道拡幅については、かつてから JRに依頼してきた経緯がある。JRにとっては列車の 

安全運行が第一であるので、踏切拡幅の多額の費用は、自治体の全額負担でという事で、実現する 

には非常に厳しい問題である。 

 

●熊谷惠委員 

 不妊治療について、多額の費用がかかると聞いている。子供を持ちたいと思っている夫婦が少し 

でも負担が少なくなるよう助成していただきたい。 

 

●(議長)小原宏会長 

 これまでの意見では大きな柱の変更は無いと思いました。10 月中にまとめる事で良いと思います。 

後は３月までの間に細かい検討をまた開催するという事で、本日は終了します。 

 

 

(４)市町村合併の検証について 

 

●(議長)小原宏会長 

 ご説明お願いします。 
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●菅谷地域振興課長 

 前回のご意見を資料にしましたが、その場の意見だけですと、まとまりに欠いていましたので、 

委員の皆さまにアンケートをお願いすることといたしました。次回からは、アンケート結果を基に 

いろいろ話題を展開していきたいと思っております。ご回答よろしくお願いいたします。 

 

●(議長)小原宏会長 

 全員の回答をお願いいたします。それではこれで閉めたいと思います。ありがとうございます。 

 

４．その他 

無し 

 

５．閉会 


